



3 Pièces

80 m²

Réf. 003 JH

Prix NC

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au sein d'une petite copropriété au calme dans un écrin de verdure et à pied de la Croisette. Découvrez cet appartement luxueux de 80m² entièrement rénové en 2024 exposé sud et ouest. Il se compose d'un spacieux hall d'entrée avec placard. Une pièce à vivre avec cuisine ouverte prolongée par une terrasse d'angle de 21m². Un toilette invités. Une chambre maître ensuite avec dressing et salle de douche/toilette. Une seconde chambre ensuite avec dressing et salle de douche. Pour compléter ce bien, un parking extérieur et une cave sont inclus. Situé dans un secteur prisé à côté du Gallia, proche des ...

Located within a small, quiet condominium in a green setting and within walking distance of the Croisette. Discover this luxurious 80 m² apartment, fully renovated in 2024, facing south and west. It consists of a spacious entrance hall with a closet, a living room with an open kitchen leading to a 21 m² corner terrace, a guest toilet, a master bedroom with an ensuite bathroom and closet, and a second bedroom with an ensuite bathroom and closet. To complete this property, an outdoor parking space and a cellar are included.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

